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Anfrage 
 

Vorlage: AF/0091/2017 Datum: 20.10.2017 

 

Verfasser: 04-BIZ-Ratsfraktion Az.:  

Betreff: 

Anfrage der BIZ-Ratsfraktion: Ausstattung der Liegenschaften mit Photovoltaik 

Gremienweg: 

02.11.2017 Stadtrat  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

 

In der Ratssitzung vom 10.11.2016 wurde der Antrag der BIZ-Fraktion zu „Ausstattung der städti-

schen Liegenschaften mit Photovoltaik“  behandelt.  Die Verwaltung antwortete dazu, dass im 

ZGM eine neue Stelle zum 01.01.2017 besetzt werden kann, die auch das Thema Energiemanage-

ment abbildet. 

 

 

 

Die BIZ-Fraktion fragt: 

 

1. Wurde die bezeichnete Stelle besetzt? 

2. Wann wurde mit der umfangreichen Prüfung begonnen? 

3. Wie viele Liegenschaften wurden inzwischen geprüft? 

4. Soll in 2018 mit einer Liegenschaft begonnen werden? 

5. Mit welchen Kosten rechnet die Verwaltung? 

6. Wurden hierfür Mittel im Haushalt 2018 eingeplant? Wenn ja: In welcher Höhe? 
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